



TRIBUTO A RIMBAUD

Recuerdo el pasado
Aquel en que la gloria estuvo de mi lado,
Todo era hermoso y nada podía arrebatarme tal maravilla.

Me burlé de todos,
Los menosprecie y pensé que podía vivir sin riquezas
Igual no tenía nada y allí estaba.

Renuncié a la belleza
Y me perdí en las inmundicias del mundo
Total todo iba a acabar.

Y ahora un cuerpo incompleto, un ser sin razón
Una vez más el demonio ha cumplido su cometido
Rimbaud ha desaparecido.

NATALIE MUÑOZ ROMERO
Comunicación Publicitaria